

640/AB XXI.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 662/J betreffend Förderung von Kulturprojekten in Linz, welche die Abgeordneten Moser, Freundinnen und Freunde am 26. April 2000 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 5 der Anfrage:

Auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 580/J darf verwiesen werden und ergänzend dazu festgehalten werden, dass auch für die neue Galerie kein Förderantrag vorliegt und auch keine Finanzierungsgespräche hinsichtlich beider Projekte geführt wurden.